



El Papa Francisco recordó a los peregrinos que, en estos días, peregrinan a Fátima

El Papa Francisco recordó a los peregrinos que, en estos días, peregrinan a Fátima

En su saludo habitual a los peregrinos de lengua portuguesa en la audiencia pública semanal, el Santo Padre confió a Nuestra Señora el deseo de paz en el mundo.

Esta mañana, 11 de mayo, en la audiencia pública semanal en la Plaza de San Pedro, el Santo Padre ha recordado a los peregrinos que en estos días se dirigen a Cova de Iría para participar en las celebraciones de la primera Peregrinación Internacional de Aniversario del año 2022.

“Mi pensamiento se dirige también a los que en estos días se dirigen al Santuario de Fátima, llevando a Nuestra Señora las alegrías y las preocupaciones de sus corazones”, dijo el Sumo Pontífice, en su habitual saludo a los peregrinos de lengua portuguesa.

“Unidos a estos hermanos nuestros, también nosotros confiamos nuestro ardiente deseo de paz en el mundo a la Virgen María, que envuelve a todos con su mirada maternal”, concluyó el papa Francisco, que hace cinco años, el 13 de mayo de 2017, canonizó a Francisco y Jacinta Marto durante las celebraciones del centenario de las apariciones, que presidió en Cova de Iría.

www.fatima.pt/es/news/el-papa-francisco-recordo-a-los-peregrinos-que-en-estos-dias-peregrinan-a-fatima